

11 de febrero de 2025

CEO REAFIRMA SU COMPROMISO PARA RESOLVER INTERRUPTIONES DE ENERGÍA EN LA CORDILLERA DEL PATÍA

Patía, 11 de febrero de 2025. CEO informa a la opinión pública que, en lo corrido del año 2025, la Gobernación del Cauca, la Alcaldía Municipal de Patía, líderes comunitarios y la Compañía han participado en diversos espacios de diálogo para resolver los desafíos en la prestación del servicio de energía eléctrica en la Cordillera del Patía.

Las constantes interrupciones del servicio se deben a accesos no autorizados a la red que sobrecargan los circuitos. Además, se presentan situaciones de alteración del orden público que generan restricciones de movilidad para las brigadas operativas de CEO, lo que deteriora la calidad y continuidad del servicio para los clientes en esta zona del Departamento.

Omar Serrano Rueda, gerente general de CEO, afirmó: “Es importante mencionar que los tiempos de atención en el servicio han aumentado, principalmente debido a las restricciones de movilidad que sufrimos día a día por las condiciones de orden público. Esto impide el ingreso seguro de nuestro personal técnico especializado al territorio y se suman otras condiciones de inseguridad que hemos sufrido, como secuestros de personal, extorsión y robo de herramientas y vehículos”.



La Compañía reafirma su compromiso con la prestación del servicio de energía y manifiesta que continuará trabajando de manera articulada con las autoridades locales, líderes y la comunidad para mejorar la continuidad del suministro. Sin embargo, rechaza el comportamiento inadecuado de un grupo de personas que insisten en sabotear la infraestructura eléctrica, perjudicando la calidad de vida y el bienestar de la comunidad en general.

CEO, Energía que Impulsa Desarrollo